

香川県立多度津高等学校 100 周年記念行事

**あすまや建設プロジェクト**

(令和 2 年：春号) 企業さんとの連携

**コロナウィルスによる臨時休校が依然続く**

4 月に入り、いよいよ新学期がスタート！と行きたいところでしたが、コロナ禍は依然として続き、収まる気配はありません。そこで、この臨時休校中の時間を利用して、職員が協力企業さんへ挨拶に行くことにしました。どの企業さんも丁寧に対応してくれ、これからの活動が楽しみになりました。

**企業さんへの挨拶とお願い****【香川県生コンクリート工業組合さんへの訪問】**

4 月 17 日（金）にお伺いしました。香川県生コンクリート工業組合さんとは、これまで「コンクリート甲子園」などでお世話になっていました。今後は、コロナの状況を見ながら進めていくことを約束してくれました。

**【武田建設(株)さんへの訪問】**

4 月 17 日（金）にお伺いしました。あすまや建設プロジェクトの件を伝えると賛同してくれ、心強く感じました。その後工場の見学もさせていただき、最新の加工方法など、鉄筋について深く知りたいと感じました。引張試験用の鉄筋もたくさん頂きました。ありがとうございました。

**【建設現場の状況】**

4 月 17 日（金）多度津町道福寺にある建設現場へ足を運びました。埋め立てして 10 年は経つといいますが、長年放置された様子が感じられました。これから地盤を整備し、完成を予想するとわくわくしてきました。

**【(株)菅組さんへの訪問】**

5 月 14 日（木）にお伺いしました。本校の卒業生が数多くお世話になっている企業さんです。今回の企画に対しても賛同してくれ協力を約束してくれました。特に確認申請に必要な書類についてお願いしました。本当に心強い支援となりそうです。

**【喜田木材(株)さんへの訪問】**

5 月 14 日（木）にお伺いしました。昨年度も「横井邸アメリカ移築プロジェクト」で大変お世話になりました。何度訪問しても気さくに受け入れて頂き、心地の良い対応をしていただきました。木材のプレカットについて協力いただけることになりました。

**【(株)川上板金工業所さんへの訪問】**

5 月 14 日（木）にお伺いしました。屋根工事にに関して半分を折板屋根にしようと考えており、協力をお願いしました。これまで多くのグッドデザイン賞を受賞していることを聞き、開発努力が目覚ましい事を感じました。工場見学もさせていただき大変参考になりました。

**【(株)請川窯業さんへの訪問】**

5 月 14 日（木）にお伺いしました。昨年度の教員研修でもお世話になり、ここ数年非常に頼りにしている企業さんです。日本の屋根を考えると、やはり瓦屋根が思い浮かび、無理をお願いしました。伝統の屋根を身近に感じたいと思います。

